

Elijah Wood - 1/2

Voici l'histoire du célèbre acteur Elijah Wood, alias Frodon Sacquet le vaillant hobbit...

Son vrai nom est Elijah Jordan Wood, mais il se fait appeler Elijah Wood. Par contre ses amis le surnomme Monkey, Elwood ou encore Lij.

Né le 28 janvier 1981 à Cedar Rapids, situé dans l'Iowa aux Etats Unis, il fêtera bientôt son 22ème anniversaire. Elijah est le plus jeune de sa famille sans compter sa mère : Debra Wood et son père : Warren Wood. Son grand frère Zacharia a 29 ans et sa grande soeur Hannah en a 24.

Petite description physique (pour ceux qui par manque de chance ne le connaîtraient pas) :

Il fait 1m68, il a les yeux bleus et les cheveux châtain.

A part ça il est Verseau, il s'entend mieux avec des personnes plus vieilles que lui qu'avec des personnes de son ages et il réside à Los Angeles, je ne peux pas être plus précise car il m'est impossible de trouver son adresse.

Comment est-il devenu célèbre ?

Elijah étant petit participe à la chorale scolaire ou il jouera le rôle **principal du Magicien d'Oz**. Sa mère consciente de son talent va alors lui faire passer des **castings publicitaires**. Il commence donc sa carrière **a 7 ans** en jouant **dans une publicité**. **A 12 ans** il devient **mannequin**. Sa passion pour le cinéma va commencer quand il jouera son premier rôle dans **un vidéo-clip de Paula Abdul**. Sa famille s'installe en Californie, la carrière hollywoodienne d'Elijah commence alors.

En 1989 il joue le rôle d'un petit garçon accro de jeux vidéo dans **Retour vers le Futur 2**. **L'année suivante** il joue dans **Avalon**. **En 1992** il joue dans **Radio Flyer**. Ensuite ce sera dans **Flipper en 1996**. **En 1998** il interprète le rôle d'un élève aux prises avec des extraterrestres dans **The Faculty**.

J'en arrive au **Seigneur des Anneaux** où il joue le rôle du courageux hobbit Frodon, chargé de sauver la terre du milieu des ténèbres qui la recouvre de plus en plus, pour cela il doit jeter l'anneau de pouvoir dans la montagne du destin qui se trouve en Mordor, terre de l'ennemie.

Le tournage proprement dit des trois films : **La Communauté de l'Anneau**, **Les Deux Tours**, **Le Retour du roi**, s'est achevé en décembre 2000. Vous connaissez sûrement les dates de sorties des deux premiers volets. Je sais que **Le Retour du roi** sortira le 17 décembre 2003.

Durant le tournage du seigneur des anneaux, 9 acteurs (ceux qui faisaient partis de la communauté de l'anneau c'est à dire **Elijah** (Frodon), **Viggo Mortensen** (Aragorn), **Orlando Bloom** (Legolas), **John Rhys-Davies** (Gimli), **Sean Astin** (Sam), **Sean Bean** (Boromir), **Billy Boyd** (Pippin), **Dominic Monaghan** (Merry) et **Ian McKellen** (Gandalf) ont du travailler ensemble très longtemps (ce qui crée des liens) alors ils se sont fait tatouer les signes 9 en langage elfiques, pour signifier les membres de la communauté.

Bon assez parlé du Seigneur des Anneaux, parlons plutôt de la vie privée d'Elijah.

Alors, côté amour, il est toujours célibataire, et bien des filles craquent pour lui.

D'ailleurs voici une petite histoire qui lui est arrivé à ce sujet.

Elijah a eu une rencontre embarrassante avec une grande fane. Il dit en riant : "J'avais une conversation avec quelqu'un à Los Angeles, et je disais que j'étais heureux que ma célébrité n'ait pas changé ma vie, mais soudain une fille a sauté sur moi et a essayé de m'embrasser sur la bouche."

Elijah Wood - 2/2

Autre nouvelle : **Elijah s'est réconcilié avec son père.**

Il vient de se rapprocher de son père grâce au succès international de son film. Il n'a pas revu son père depuis le divorce de ses parents qui remonte à six ans. Content de sa toute nouvelle célébrité, il a appelé son père avant le nouvel an.

Warren Wood raconte : "Il m'a téléphoné de chez lui, à Los Angeles, quelques jours après Noël et nous avons eu notre première conversation à coeur ouvert depuis des années. Nous avons discuté de la famille, de son film et je lui ai dit combien j'étais fier de ce qu'il avait fait. C'était super d'entendre de nouveau sa voix depuis tout ce temps. Ce serait merveilleux de pouvoir passer un peu de temps avec mon fils, mais nous avons encore beaucoup de chemin à parcourir pour nous retrouver. Maintenant je sens au moins que nous prenons un nouveau départ et c'est plus que je ne pouvais souhaiter. J'ai l'impression qu'une porte vient de s'ouvrir. J'espère que nous pourrions redevenir proches l'un de l'autre."

Moi en ce qui me concerne, j'adore cet acteur je trouve qu'il joue très bien, bon il est aussi très mignon mais il n'y a pas que ça cher lui j'adore aussi la façon qu'il a de s'intégrer totalement dans son personnage et il n'est pas qu'un beau visage pour moi il a aussi un cerveau, il a autant d'opinion que quelqu'un de 30 ans malgré qu'il soit jeune et ça surtout qui compte.